

22 mai 2024

La province Sud met en œuvre une cellule de crise



Au regard de la crise inédite qui frappe la Nouvelle-Calédonie, les habitants de la province Sud sont confrontés à des situations de détresse et d'incertitude.

Dans ce contexte, la Province a créé une cellule de crise afin de répondre aux questions de nos concitoyens. Toutes les interrogations relatives au bouleversement du quotidien des Calédoniens seront traitées (sécurité, santé, alimentation, carburants, aides, assurances...).

Ce service d'écoute et d'orientation est joignable via un **numéro vert : le 05 99 88, du lundi au vendredi de 8h à 16h.**

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74